2020年度 保護者アンケート ご意見・ご感想

マリーピクシー保育園

- ●コロナで大変な中、様々なイベント等子どもが楽しんでおり、写真や動画を家族でいつも楽しみにしておりました。園での様子なども聞くことが出来、家庭でも気を付けることなどわかりやすかったです。最初はいつも泣いていたのが、お友達の名前を呼んだり歌ったりと成長を沢山感じることが出来ました。本当にありがとうございます。
- ●どの保育士さんも子ども達の事をよく見て下っていると思います。子どもも毎日、保育園へ行くのを楽しみにしています。コロナ等で消毒などお手数をお掛けしますが、今後ともよろしくお願いします。
- ●本当に素晴らしいと思います。いつも毎日ありがとうございます。また一年、よろしくお願いします。
- ●トイレトレーニングをしていただけて助かりました。
- ●コロナ禍の中でできる取り組みを一所懸命やっていただき感謝しています。動画、写真はわかりやすくてよかったです。登園できてない期間には教材を送付する工夫なども素敵でした。一年間安心して預けることができて子どもも順調に成長した様子です。ありがとうございました。
- ●ピクシーではとてもたくさんのこと経験させてくれたと思います。先生方も日々の様子をきちんと伝えてくださりました。ありがとうございました。
- ●コロナで行事に親が参加できなかったことは残念ですが、その中でも子どもが楽しく通ってくれて良かったです。先生方も感染予防には気を使われたと思いますが、お陰で安心して通わせることが出来ました。ありがとうございました。
- ●本当に大満足しています。先生方は子ども達に優しく、時に厳しく接してくださっていてすごく成長を感じた一年間でした。特にコロナの第一波の緊急事態宣言が発令された際、毎週ムービーや製作のおもちゃを送ってくださりびっくりしました!こんなこと思いつくのもすごいし毎回違う内容で送ってくれるのも本当にありがたくて大変感動しました。期待すること(ほぼ不可能でしょうが・・)ピクシーがある建物が新しくなれば大大人気保育園になること間違いなしです!!ありがとうございました!!!
- ●コロナ禍で大変な一年となりましたが、お世話になりありがとうございました。先生方おかげでたくさんの経験をさせていただき日々とても成長していると感じます。プラスになる様な言動を常に心がけて接してくださるお心遣いに感謝です。次年度もよろしくお願い致します。
- ●子どもも毎日楽しそうに通ってくれて、たくさんの笑顔を見せてくれました。入園前の説明は、若干分かりづらい点もありました。(服装のことなどノースリーブや短パンはできるだけ避けてほしい旨、最初に教えて頂けると嬉しかったです)保育士の方は全員が子どものことを覚えて、理解してくださり、小規模園ならではのアットホームな雰囲気が本当にありがたかったです。総合的には大満足です。
- ●2 年間ありがとうございました。まるで実家に預けているような感じで、子どももリラックスしてとても楽しく過ごせていると思います。明るく優しい子に育っているのも先生のおかげです。ありがとうございました。
- ●いつもよく見て頂いて園での様子を伝えて頂き感謝しております。まだしゃべれない子どもも朝保育園に行く用意をしていると、早く行きたいと笑顔で玄関に向かっていく姿を見るとよっぽど園で楽しませて頂いているんだなと思います。

- ●この1年はコロナ禍ということもあり行事がなくなり大変残念でしたが、写真や動画配信を行ってくれ、たいへん満足しています。次の保育園や幼稚園の状況なども他のお家の状況の情報があり、どう動くべきかの判断がしやすくよかったです。送り迎えの時間については統一性がなかったので、少し戸惑いを感じました。子ども達にはたくさんの愛情を注いでくれてありがとうございます。安心して預けることが出来ました。先生方にはとても感謝しています。
- ●写真ですが、普段の様子を知れてとても良いのですが、行事などの集合写真などは下のところに行事名や日付入りで大きいサイズの写真を販売などして頂けると嬉しいです。マリーピクシー保育園は本当にアットホームでステキな保育園です。先生方も皆さん本当に素晴らしい方ばかりで感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。
- ●今年度は、緊急事態宣言下に始まり、全てにおいて手探りの状況の中、子どもやその家庭にまで気遣い、配布物やビデオなどの工夫をしていただき、とても感謝しています。感染症予防においても、慎重に対応してくださり、安心して日々の生活を送ることができました。
- ●イベントができず、成長する子どもの姿を直接見ることが出来なかったことは残念ですが、ビデオをあげてくださる等の工夫が感じられ、満足しています。指先を使う作業や食育、生活面での配慮、家ではなかなかできない経験もしてくださり、先生方の「子どもたちのために!」という思いがひしひしと伝わってきました。何より、子どもが毎日「楽しい!保育園大好き!」と登園することが嬉しかったです。先生方のお陰だと、本当に感謝しています。ありがとうございました。